
Compte rendu de la réunion du CVL du jeudi 12 janvier 2023 

 

Fait à Aubin, le 25 janvier 2023 

 

La réunion du CVL s’est passée le 12 janvier 2023 en présence des personnes suivantes :  

Élèves du CVL :  

Louis Frederic (1BMA), Johan Ramos (1BMA), Enzo Fraysse (1CB), Thibaut Neulat (1CB), Lauriane 
Bibal (1AA), Stan Bordeaux (1GO), Théo Bessede (1GO), Alan Delmas (TCB), Raphaël Porquier 
(TMS) et Maeva Goursat (TMS).   

Personnels :  

Gwenaël Vélo (prof), François Marcillac (prof), Sabine Ginestet (infirmière) et Charlie Brunetaud 
(CPE). 

Les élèves suivants étaient excusés :  

Éloïse Patin, Benjamin Fuertes, Yann Ratel. 

Invités :  

Océane Foucher (animatrice du CAAP), Carole Gilbert (directrice du CAAP)   

 

Ordre du jour : projet avec le Centre d’Animation Aubinois Polyvalent (CAAP)  

 

 Les délégués du CVL ont rencontré la directrice et l’animatrice du CAAP. Nous avons tout 

d’abord discuté des actions qui avaient été mises en place avec le CAAP les années précédentes. 

Un animateur venait de temps en temps avec une Playstation ou bien organisait des visionnages 

d’événements sportifs. Une rémunération était alors apportée par le FSE. Le foyer étant toujours 

en réfection, nous sommes limités dans les activités conviviales que nous pouvons mettre en 

place. Il nous sera plus facile d’organiser des animations avec l’aide d’un AED lorsque le foyer sera 

terminé. Cependant, il nous a semblé que l’organisation de ce type d’activités pouvait tout de 

même se faire ponctuellement sans l’aide du CAAP, et ce malgré les travaux du foyer. En effet, 

nous avons déjà pu organiser le visionnage de la demi-finale de la FIFA pour les internes dans la 

salle polyvalente et l’état actuel du foyer ne nous a pas empêché d’y organiser la soirée des 

internes en décembre. Les délégués du CVL pourront bien évidemment proposer d’autres 

moments conviviaux à l’internat ou pour l’ensemble des élèves. Toutefois, il nous a semblé qu’une 

association avec le CAAP trouverait davantage sa place dans un projet à visée éducative.  

 



 Nous avons donc organisé un temps d’échange pour que les élèves réfléchissent à ce qui 

leur manquait à Aubin. Ils ont ainsi pensé aux activités qu’ils aimaient faire et aux lieux qu’ils 

aimeraient investir et ont finalement pensé à la Forêt de La Vaysse. Ils voudraient ainsi faire un 

balisage avec des itinéraires dédiés au trail, au VTT et à la randonnée. Ils auraient donc à effectuer 

un repérage des itinéraires, un traçage cartographique et des panneaux de fléchages. Nous avons 

donc décidé d’inviter M. Aulanier, Adjoint à la Jeunesse de la Mairie d’Aubin à notre prochaine 

réunion pour que les élèves lui présentent ce projet. La directrice et l’animatrice du CAAP seront 

également présentes pour discuter d’un partenariat possible entre nos structures. Elles ont par 

ailleurs rédigé une trame pour aider les élèves à préparer la présentation de leur projet pour la 

prochaine réunion. Elle aura lieu le jeudi 2 février 2022. Un des points à discuter sera l’association 

entre les Mairies d’Aubin, Decazeville et Cransac puisque la forêt s’étend sur ces trois communes.  

Jérôme Rous, professeur d’EPS, et Aurélien Beziat, Directeur Délégué aux Formations 

Professionnelles et Technologiques pourront également apporter leur expertise sur ce projet.  

 

Charlie Brunetaud 

Conseillère Principale d’Éducation  

 

 

  


